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「未来 家」通信 
「住まいの新しいカタチ」を考えよう！ 

M I R A I E （みらいへ） 
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家を新築した 15年前は、子供中心の生活だったので、子供部屋を確保することに

お金をかけ、機能性はあまり考えて建てませんでした。しかし、おじいさんの体調も

年を取るにつれ悪くなってきて、これから熱くなると室内での熱中症が心配。冬も家

の中の温度差が気になり、洗面脱衣所や夜間廊下でのヒートショックが心配です。 

定期的に送られてくるこの「未来家通信」に以前、『家の中で熱の出入 

りがもっとも大きいのが窓』とありました。エアコンをつけてても窓を 

開けながら使っているのと同じではないかと思うと、よそのご家庭より 

光熱費が高いのも納得です。「しまね長寿・子育て安心住宅リフォーム 

助成事業」の記事にも目がとまり、そこでホームベースさんに相談して 

みました。 

【ホームベース提案事項】 

⚫ 内窓（LIXIL インプラス）の設置 

⚫ エアコンの取替え 

⚫ ご主人さまとお子さまの趣味室新設（釣り具などの片付けエリア） 

⚫ タッチレス水栓取替（コロナ感染予防と水の出しっぱなし防止のため） 

⚫ 助成金申請手続き 

 

新築当時、ここまでの設備を求めていたら、わずか 15年目でのリフォームはしなく

て済んだのかな…と、新築するときの考え方にも気づかされました。 

 

 

私たちが加盟しているフィアスホームは高気密、高断熱にて 
光熱費を重視しています！ 
住んでいる人も、建てた私たちも自慢できる家がいいですよね。 

 

現在リフォームするチャンスです！様々な特典あります。 
お気軽にご相談ください。 

    のお客さまも、「家を新築されるときには設備面を重視していなかった」と言われています。

せっかく夢のマイホームを建てたのに室内環境に不満があるなんてもったいない。 

 



 

【編集後記】 

こんにちは。いよいよ東京オリンピックが開催されます

ね。日本の活躍が楽しみな暑い夏がやってきます。 

我が家のグリーンカーテンのゴーヤも実がなりはじめま

した。昨年は肥料不足で枯れてしまう苗もあったので、

今年は栄養をあげることを心がけて育てています。 

何本収穫できるか楽しみです。    （記：アべ） 

    

①現実のこと 

②漢字は中国発祥。 

○○は日本で作られた文字 

③コットンとも 

④その道の専門家 

⑥波浪警報発令中！波や○○○に要注意 

⑧耳につけるアクセサリー 

⑨鳥の夫婦 

⑪上から読んでも下から読んでも 

同じ野菜 

    
①フラスコ、ビーカー…○○の実験 

③乾拭き、水拭き、ワックス塗。 

棒を握って大掃除 

⑤虫食い問題、○○○○問題 

⑦ハイブリット車は○○○がいい 

⑨竿と餌で準備 OK 

⑩先⇔○○ 

⑫○○フィルム。写真の現像には欠かせない！ 

⑬和室の扉。障子と○○○ 

⑭○○○○、フツカ、ミッカ  

ただいま、松江市内で建設中の新築住宅屋根に無事、

太陽光パネルの設置が完了しました。足場も撤去さ

れ、いよいよ外観のお披露目です。 

 

 

⑫夏風邪かな？○○が出たよ 

⑬プールの○○につかまり、バタ足練習  

   

シンちゃん：建築業界では「ウッドショック」で大変だわ。 

カンちゃん：世界的な木材価格が高騰してるという、あのニュースですね。 

山陰でも影響が出始めているようですよ。 

シンちゃん：アメリカでの住宅着工数が高水準なのと、DIY需要が増えてるんだって。 

カンちゃん：アメリカの建築会社や大工さんたちは大忙しですね。 

シンちゃん：ＴＥＧＯしにでも行くか！イングリッシュ本持って(笑) 
      （てご） 
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 日本金属サイディング工業

会主催の「金属サイディング

施工例フォトコンテスト」に

応募したところ、ホームベー

スでリフォームをさせていた

だいた松江市の S 様邸が受賞

しました。 

S 様邸の記事は以前にも未

来家通信で掲載させていただ

いておりました。 

 

 外壁は断熱板の商品で、暑

さ寒さ対策もバッチリ。外観

は『蔵』をイメージしました。 

 今回の受賞を S様にも 

お伝えしたところ・・・、 

「本当に！？嬉しいわぁ。この外壁はご近所さんにも評判が良くてねぇ。街並みにも

合ってるし。本当に家の中が暖かくて、エアコンの効きも良いしとても過ごしやすく

なったのよ。」と大変喜んでおられました。これからもお客様の希望を叶えるリフォー

ムができるよう誠心誠意尽くしてまいります。 

 

After Before 


